

Stefan Küpper erhält Preis „Aachen Sozial“

VON NINA KRÜSMANN

AACHEN. Stefan Küpper, Leiter des Zentrums für Kinder-, Jugend- und Familienhilfe „Maria im Tann“, ist der designierte Träger des Preises „Aachen Sozial“ für das Jahr 2015. Mit der Auszeichnung „Aachen Sozial“ werden alljährlich Persönlichkeiten gewürdigt, die sich durch soziales Engagement für Aachener Bürgerinnen und Bürger verdient gemacht haben. Findungskommissionsmitglied Axel Deubner begründete jetzt vor Ort bei einem Besuch in Maria im Tann die Entscheidung: „Stefan Küpper entspricht genau unseren Vorstellungen von einem sozialen Unternehmer. Zwar ist er dies nicht im eigentlich Sinne, da es sich ja um ein Kinderheim handelt. Doch Küpper führt das Unternehmen mit 120 Mitarbeitern mit Leidenschaft und Charisma.“

FORTSETZUNG SEITE 2